



# Mise en place d'un cycle de prévention routière dans les écoles bauloises

Communiqué de presse du 9 juillet 2021.

Publié le 09 juillet 2021

La sécurité sous tous ses aspects est une préoccupation majeure de la municipalité. Cela s'applique aussi sur les routes.

C'est pourquoi dans le cadre du plan « Citoyen de demain », un cycle de prévention routière a été développé à partir de la maternelle et tout au long de la scolarité. Cela se traduit notamment par des interventions pédagogiques de la Police municipale dans les classes.

Dans le cadre d'un programme académique, un test d'aptitude à vélo vient conclure l'année des CM2.

Ce plan s'est terminé par une cérémonie de fin de cycle pour les CM2 avec remise des permis vélo et piéton et une clé USB pour la poursuite de leurs études.

Franck Louvrier, Maire de La Baule-Escoublac, et l'ensemble de l'équipe municipale souhaitent aux élèves de CM2 une belle réussite dans la suite de leur cursus.

Direction de la communication

Mairie de La Baule-Escoublac